
Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur
du 19 janvier 2015

P  résents   : Pascal  MARLIN,  Éliane  GILLET, Sophie  DAUCOURT,  Nathalie  CHAMPANAY, 
Philippe GUYOT, Christelle GENTIT,  Valérie  TRAMUT, Charline ROUX, Odile PRETOT, René 
BLACHE, Isabelle MOUSSIN, Martine BERGEZ et Caroline PARIS.

Absents excusés :  Didier LOUVEAU,  Robert LOCATELLI.

1- Approbation du dernier compte-rendu

Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité des membres présents.

2- AG URASCE le 22 janvier 2015 à la DDT du Doubs

Pascal assistera à la réunion. Aucun membre du Comité n’est candidat aux postes proposés par 
l’URASCE.

3- AG ASCE DREAL FC du 12 février 2015

Parmi les membres du Comité présents, tous maintiennent ou renouvellent leur candidature au 
sein du Comité. Aucune démission.

Les candidatures à renouveler pour cette année sont celles de Didier LOUVEAU, Caroline PARIS, 
Charline ROUX, Pascal MARLIN et Isabelle MOUSSIN.

L’invitation sera envoyée cette semaine aux agents de la DREAL.

Pascal a contacté Marylin Vézinier de la GMF qui doit lui confirmer sa présence à l’AG.

Chaque commission devra faire parvenir son rapport au président avant le 6 février prochain.

Les membres présents du Comité approuvent à l’unanimité le montant de la cotisation 2016 à 
savoir : 16 € pour les actifs, 10 € pour les retraités. 
Lors de l’AG, il sera proposé de mettre en place une cotisation pour les extérieurs d’un montant de 
20 € sous réserve que cette personne participe aux activités proposées par l’association (hors 
billetterie) et soit parrainée par un membre de l’association. Chaque nouvelle demande d’adhésion 
sera examinée par le Comité.

Philippe et Pascal devront prendre un RDV avec le SG pour négocier l’avenant à la Convention.



4- Bilan de l’Arbre de Noël 2014

140 personnes ont participé à cette manifestation.

Le coût total de cette journée est de 5 377,76 €.
Il reste un reliquat de 622,24 €. Comme l’année dernière, Éliane et Odile vont organiser une sortie 
familiale qui sera proposée aux adhérents en mai-juin 2015. 
Les membres du Comité étant d’accords pour ouvrir la sortie à l’URASCE, Pascal proposera lors 
de l’AG URASCE du 22/01/2015 d’y inscrire cette manifestation au budget prévisionnel 2015.

La date de l’Arbre de Noël 2015 est fixée au samedi 5 décembre 2015, salle des fêtes de Morre. 
René a déjà réservé la salle.

5- Trésorerie

Conformément au vote du Comité du 23 février 2012, Pascal demande à ce qu’1/3 des bénéfices 
nets soit provisionné afin de financer une nouvelle machine à boissons. 

L’achat d’un baby foot dans la limite de 500 € est envisagé courant 2015.

6- Point adhésions

62 adhésions à ce jour. Les membres du Comité devront être à jour de la cotisation le jour de l’AG.

L’appel à cotisation sera renvoyé aux agents de la DREAL.

7- Commission Entraide

Un problème national a été détecté concernant les réservations en unités d’accueil. Les messages de 
demandes n’arrivaient pas sur la boîte ASCE.

En 2014, 15 demandeurs, 9 attributions et 11 refus – 1 séjour gratuit accordé.
En 2015, à ce jour, 15 demandeurs, 2 refus, 2 attribués et 2 demandes de séjours gratuits.

8- Commission Culture

Christelle a passé le relais à Nathalie pour la vente et le suivi de la billetterie du bâtiment 17E. 
Un mail sera envoyé aux adhérents pour les prévenir.

Concernant les activités :
Le Club lecture a repris, la chorale est en stand-by car la chef de chœur est partie, la danse folk  
continue.
Christelle va rencontrer Nathalie Bellorget  concernant l’atelier couture afin que cette dernière 
fasse parvenir par mail le planning prévisionnel des rencontres.
Charline a établi 2 courriers à destination des 2 cinémas afin qu’ils envisagent la possibilité de 
reprendre les billets dont la date de fin de validité est proche.

René demande à Christelle et Charline de diffuser l’affiche d’un concert qui aura lieu le 21 mars  
prochain à la salle des fêtes de Morre.

Odile  émet  l’idée  d’organiser  un  troc  livres,  elle  rencontrera  Charline  et  Christelle  pour 
l’organiser.



9- Commission Sports

Les inscriptions pour la journée neige à Métabief ont été lancées.

La 1ère séance de marche nordique s’est bien déroulée, 11 participants.

Sophie prévoit d’organiser une randonnée (mi-février, début mars) en Haute-Saône.

Prochaine réunion le   mercredi 18 mars 2015     en salle   PESCADOR   à 11h4  0  .  

Besançon, le 19 janvier 2015


